

El registro de créditos de compensación más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales



NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Octubre 2024

Carta del Presidente

Saludos,

¡Nos entusiasma mucho comunicar que ya iniciamos con los preparativos para el NACW 2025! Éste se llevará a cabo los días 25 al 27 de marzo en el centro de Los Ángeles. Actualmente están abiertas las convocatorias para ponentes, sesiones y talleres y estamos abiertos a recibir sus ideas. Esta conferencia es el escenario ideal para compartir conocimientos y experiencias con otros colegas profesionistas del carbono de todo América del Norte, conocer las últimas actualizaciones en materia de legislación climática y mercados de carbono de la voz de los líderes de opinión y expertos en la materia y trabajar juntos para impulsar soluciones basadas en el mercado climático.

Ahora es un momento muy optimista para los mercados de carbono. Existe ya un claro entendimiento de que los mercados de carbono son una herramienta esencial para movilizar el capital necesario para alcanzar las metas climáticas. La promesa del mercado voluntario de carbono incluye el financiamiento con impacto social y desarrollo sustentable, financiando la protección y restauración de la naturaleza, impulsando la innovación en la generación de soluciones climáticas transversales y la posibilidad de lograr el cero emisiones netas con transparencia, responsabilidad y credibilidad.

Nosotros continuamos haciendo esfuerzos para que el mercado global crezca y se fortalezca ofreciendo los créditos de mayor calidad. La semana pasada, el consejo de la Reserva, adoptó el Protocolo Ganadero para Argentina, siendo este, el primer protocolo de la Reserva para Sudamérica y el cuarto protocolo ganadero (después de Estados Unidos, México y República Dominicana). El protocolo fue desarrollado bajo nuestros procesos rigurosos y transparentes, involucrando a un grupo de trabajo bien balanceado con múltiples partes interesadas, participación de intereses locales comprometidos y periodos abiertos para comentarios públicos con sus respectivas respuestas. A medida que continuamos expandiéndonos a nuevas comunidades con nuestro proceso inclusivo y de alta integridad, estamos entusiasmados con la promesa del que el mercado voluntario de carbono (VCM por sus siglas en inglés) podrá abordar la crisis climática.

Atentamente,
Craig Ebert
Presidente

NACW 2025

Reserva la fecha para el NACW 2025



La conferencia “North American Carbon World” (NACW) tendrá lugar los días 25, 26 y 27 de marzo de 2025 en el centro de Los Ángeles. Desde 2001, la NACW ha expuesto ideas integrales y actualizadas sobre los problemas más urgentes en materia de política climática y los mercados de carbono, presentado por líderes

de opinión clave en todo el panorama del carbono. Tus sugerencias de contenido y conferencistas son bienvenidas para hacer de la NACW 2025 un evento invaluable e inigualable para el avance de las soluciones climáticas, estas serán recibidas hasta el 31 de octubre. [Para enviar tus sugerencias, da](#)

La Junta Directiva de la Reserva adopta el Protocolo Ganadero para Argentina

Durante la reunión del 2 de octubre, la junta directiva de la Reserva adoptó el Protocolo Ganadero para Argentina, el cuál provee las directrices para la reducción de emisiones de GEI asociadas con la instalación de sistemas de control de biodigestores de estiércol para las actividades ganaderas en Argentina. El protocolo es la única guía para obtener reducciones de carbono de alta calidad en el sector ganadero, que compagina con las leyes, regulaciones y prácticas comunes de esta industria en Argentina. También es el único protocolo que involucró a las partes interesadas a nivel local en su desarrollo. [Leer más](#)

En busca del nuevo presidente de la Reserva

La Reserva está en búsqueda de un presidente dinámico e innovador, con pensamiento centrado en la misión, para liderar la organización en el cumplimiento de su misión y visión, guiar su crecimiento y aprovechar sus éxitos. Para esta búsqueda, estamos trabajando con la agencia ThinkingAhead Executive Search, con la idea de que esta persona se integre a la organización durante el invierno. El presidente se debe asegurar de que la organización y sus programas se manejen eficiente y efectivamente, así como contribuir al dialogo y dirección de políticas de cambio climático en los Estados Unidos y más allá. Para más información y/o para solicitar la posición, por favor visite:

<https://thinkingahead.com/job/380975/>

Una rápida revisión al reporte del CarbonPlan respecto a proyectos de vertederos en Estados Unidos

La Reserva está proporcionando una presentación de hechos para contrarrestar las inconsistencias y falsas acusaciones en el estudio de CarbonPlan: “Los

primeros créditos de compensación aprobados por uno de los grandes programas con integridad no cumplen con la calidad necesaria”. Los autores insinuaron que los proyectos a los que se les generan créditos después de un periodo de “acreditamiento cero” no son adicionales, esto es falso y demuestra una falta de entendimiento sobre cómo opera nuestro protocolo e incluso el mercado voluntario. Los proyectos continúan cumpliendo y superando el último estándar de rendimiento y sus límites; el mercado de carbono es clave para poder financiar el costo de capital requerido para implementar la recolección de gas, que es la parte más costosa en el tiempo de vida de un proyecto; y las fuerzas del mercado como son los precios depreciados de los créditos pueden generar que el costo del monitoreo y verificación sean mayores al precio de los créditos, por lo que tomar un periodo de cero acreditación hasta que los precios vuelvan a subir, puede ser la decisión fiscalmente más responsable para aquellos proyectos que buscan recuperar legítimamente su inversión inicial.

[Leer más](#)

Acompáñanos en el próximo entrenamiento de verificadores

La Reserva tendrá los siguientes entrenamientos para verificadores, los cuáles son obligatorios para Verificadores Líderes que deseen llevar a cabo verificaciones de proyectos bajo los siguientes protocolos de la Reserva:

- [Entrenamiento General para Verificadores \(español\)](#) - 6 de noviembre
 - [Entrenamiento para Verificadores del Protocolo de Cemento de Bajo Carbono](#) - 14 de noviembre
 - [Entrenamiento para Verificadores del Protocolo Forestal para México \(español\)](#) - 19 y 20 de noviembre
 - [Entrenamiento para Verificadores del Protocolo de Vertederos](#) - 11 de diciembre
-

Acompáñanos en el entrenamiento para Control y Asegurancia de Calidad del Protocolo de Vertederos el próximo 29 de octubre

La Reserva tendrá un entrenamiento complementario para desarrolladores de

proyecto y personal de vertederos sobre los requerimientos de control y
aseguranza de la calidad del Protocolo de Vertederos el 29 de octubre de 2:00
pm a 4:00 pm del Este. El entrenamiento se enfocará principalmente en el
Protocolo de Vertederos, pero también puede ser relevante para proyectos
ganaderos que empleen medidores y equipos similares. Para registrarse, [dar
click aquí](#).

Escúche los últimos episodios del podcast “Carbon Connection”



El [podcast Carbon Connection](#), presentado por
Lauren Napuck, Gerente Senior de Desarrollo
Comercial, presenta entrevistas con líderes
climáticos que comparten sus ideas y experiencia
sobre temas del mercado de carbono en su
totalidad. Los nuevos episodios del podcast que
se publicarán cada miércoles desde ahora y

hasta principios de diciembre.

- [Expectativas para la I-2117 de Washington y su impacto en los mercados de carbono](#) - con Isaac Kastama, Washington Limpio y Prospero y Tom Wolf, bp América
- [Perspectivas sobre los programas de la Reserva para América Latina y el Caribe](#) - con Amy Kessler, Directora para Latinoamérica, Reserva de Acción Climática
- [Cultivando el Carbono: El Futuro del Protocolo de Enriquecimiento de Suelos de la Reserva](#) - con McKenzie Smith, Director asociado, y Alison Nord, Gerente, Reserva de Acción Climática

¡Pregúntanos lo que sea sobre créditos de carbono!

¿Tienes alguna duda sobre créditos de carbono o
mercados? Nuestro personal experto quiere
hablar de mitos y malentendidos para
desmentirlos con hechos y lecciones aprendidas



de ya más de 20 años. Envíanos tus preguntas al newsletter@climateactionreserve.org y contestaremos por ese medio y por la página web.

Desarrollo de Protocolos

Participa en el proceso de Desarrollo de Protocolos de la Reserva con múltiples partes interesadas



Buscamos tu participación y retroalimentación durante el proceso de desarrollo de protocolos. Revisa nuestros esfuerzos actuales de desarrollo, incluyendo los nuevos avisos, grabaciones, presentaciones y notas para grupos de trabajo:

- [Protocolo de Enriquecimiento de Suelos v2.0](#)

Nuevos proyectos registrados

Nuevos proyectos registrados en la Reserva

Proyectos en la Reserva de Acción Climática que han logrado el estado de registro al completar con éxito la verificación por parte de un organismo de verificación independiente y acreditado.

[Captura de Carbono en los Bosques de Coníferas y Latifoliadas del Ejido La Victoria y Anexos, Municipio de Pueblo Nuevo, Estado de Durango, México](#)

Ubicación: Durango, México

CRTs emitidos: 64,804

[BONOS X-HAZIL DE LA RUTA SIAN KA'AN](#)

Ubicación: Quintana Roo, México

CRTs emitidos: 547,073

[Restauración Forestal Santa Elena](#)

Ubicación: Yucatán, México

CRTs emitidos: 119,346

[Ver registros públicos](#)

Calendario de la Reserva

- 6 nov. [Entrenamiento General para Verificadores \(español\)](#)
- 7 nov. [Reunión del Grupo de Trabajo Técnico 3 para el Protocolo de Enriquecimiento de Suelos V2.0](#)
- 14 nov. [Entrenamiento para Verificadores del Protocolo de Cemento de Bajo Carbono](#)
- 19-20 nov. [Entrenamiento para Verificadores del Protocolo Forestal para México \(español\)](#)
- 11 dic. [Entrenamiento para Protocolo de Vertederos](#)
- 25-27 mar. [Conferencia "North American Carbon World \(NACW\) 2025"](#)

Calendario de la Reserva

Calendario Climate Forward

El rincón de la trivia



La Reserva adoptó recientemente el Protocolo Ganadero para Argentina, el cual da los lineamientos para la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero asociadas con la instalación de sistemas de control de biogás de estiércol para operaciones ganaderas de granjas porcinas, ganado lechero y vacuno, en Argentina.

¿Cuántos biodigestores existen hoy en día en granjas ganaderas de Argentina?

Envía tus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. ¡Una de las respuestas será elegida al azar para ganar un premio con la imagen de la Reserva!

ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La **Reserva de Acción Climática** es el registro más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales. Pionera en la contabilidad de carbono, la Reserva promueve y fomenta la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) a través de políticas y soluciones fidedignas basadas en el mercado. Como registro de compensaciones de alta calidad para el mercado

voluntario de carbono, establece estándares rigurosos que desarrollados mediante el involucramiento de grupos de trabajo de partes interesadas multisectoriales y la participación local generando créditos de carbono disponibles en un sistema público y transparente. La organización también apoya los mercados de cumplimiento en California, Washington e internacionalmente. La Reserva es una organización no gubernamental sin fines de lucro que opera virtualmente con personal alrededor del mundo con una oficina central en Los Ángeles, California. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org. *La Reserva es un proveedor igualdad de oportunidades.*

news@climateactionreserve.org

APOYE NUESTRO TRABAJO



Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202 | Los Angeles, CA 90017 US

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)